

## SAN SALVADOR

23.11.2015 : le froid est arrivé à grands pas !

[VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A ST MICHEL DE FRIGOLET](#)

[VOIR ICI LES PHOTOS D'ALBERT](#)

Sur place une adaptation de la balade se décide afin de ne pas démarrer la rando face au vent qui souffle très fort ce matin&hellip; C&rsquo;est donc par le vallon St Michel puis Roque Canine que nous montons rejoindre les pistes qui nous amènent à St Michel de Frigolet par le Rocher de Raous d&rsquo;où un panorama exceptionnel nous est offert. A St Michel on visite l&rsquo;Eglise qui a accueilli Anne d&rsquo;Autriche, c&rsquo;est elle qui a offert les belles boiseries de Notre-Dame-de-Bon-Remède. On évoque l&rsquo;élixir du père Gaucher mis en scène dans les lettres de Mon Moulin par Alphonse Daudet et de la visite de Pagnol pour en filmer l&rsquo;histoire&hellip;. Nous contournons l&rsquo;Abbaye dans tous les sens pour remonter sur la piste qui de boucles en boucles doit nous amener à San Salvador. Auparavant nous partageons le chemin avec un troupeau de mouton bien tenu par sa bergère&hellip; C&rsquo;est entre les monts de Tarlivay et des grands vallons des Eysselettes que nous faisons la pause repas. Aujourd&rsquo;hui c&rsquo;est Dominique qui nous fait partager son fromage de tête&hellip; de cochon. Oh pardon, son vrai fromage de tête mais avec un sourire grand comme un œil ! Nous reprenons sur la piste en pestant un peu sur ceux qui avancent sans s&rsquo;arrêter aux croisements : certains avaient envi d&rsquo;aller à la chapelle St Victor. Nous irons une prochaine fois plutôt que de faire demi-tour et nous bordons quelques jolies olivettes pour éviter en grande partie la route qui nous ramène à Boulbon. On ne trahit pas la tradition, effectivement on se prend une petite mousse dans le café pour prolonger cette belle journée&hellip; de retrouvailles pour certains !